Chère Savitry,

Je suis désolé de répondre un peu tard à la lettre qui m'annonçait votre catastrophe bijoux, déplorable à tous égards . De semaine en semaine, j'espérais vous adresser à titre personnel une somme d'argent, pour marquer participation à vos ennuis . Malheureusement, le temps passait et je ne me trouvais pas en situation de le faire . Votre dernière lettre m'a donné un peu plus d'ambition . J'organise donc avec Sager une souscription auprès de nos amis qui nous permettrait peut-être, je dis bien peut-être, d'atteindre à la somme exigéespar votre imprimeur . Cela ne voudra pas dire. comme vous le proposez, que quelqu'un prend ici une option sur votre oeuvre dont vous resterez seule maitresse, ce qui est la justice même et dont nous aiderons de toute façon à la diffusion, sous une forme qui reste à étudier . La somme qui sera réunie devra être considérée par vous comme la subvention que l'Ordre noir vous doit depuis fort longtemps . Je considère en effet que la clarté de vos textes, la substance cosmique qu'ils contiennent, atteignent une importance de premier plan et que c'est là un catéchisme de base qui doit être et sera diffusé pendant de longues années . A ce propos, je n'ai pas récupéré, comme cela arrive souvent les premiers cahiers que j'avais prêtés, les trois premiers. S'il vous en restait, vous seriez aimable de me les envoyer .

Pour la question de l'envoi des fonds, je vous les ferai parvenir, au fur et à mesure des souscriptions (si elle marche). De toute façon, vous êtes assurée d'avoir la mienne et celle de Sager, au minimum. Les envois se font par mandat-poste, passent obligatoirement par l'office des changes, et chacun est limité à 300 francs nouveaux. Vous ne pouvez donc vous attendre à recevoir une somme supérieure pour chaque envoi.

Je crois que vous avez reçu "les voiliers fantômes d'Hitler". Ici la presse en a très peu parlé, et pour cause! Je travaille actuellement à l'histoire des divisions SS Falandre Wallonie, en étroite collaboration avec nos camarades qui sont les plus actifs et les plus dignes de tous nos survivant y compris ceux qui se trouvent en Afrique du Sud. La maison est en bonne santé. Philippe comme guide Connaissance du monde, a fait plusieurs tournées à travers Ceylan et l'Inde du Sud et, bien entendu, sans pouvoir monter à New Delhi puisqu'il traine derrière lui une vingtaine de touristes! Je termine en priant le ciel pour qu'il ne vous envoie pas d'autres épreuves car vous portez déjà un poids suffisant pour l'accès à la sainteté! Bien fidèlement vôtre,